

高総体 熱き戦い、終わる

去る5月31日、長崎市で行われた総合開会式で始まった高総体。今年も各部ともに熱い戦いを繰り広げ、今月4日までにすべての競技を終えました。総合開会式には男女バスケットボール部、ソフトテニス部が参加し、堂々たる行進を披露しました。翌6月1日から県内各地で各部の試合が行われ、佐世保市内で行われた試合会場には生徒が応援に駆け付けました。

6月7日には高総体報告会が行われ、出場した部の主将が結果報告や、後輩へのメッセージを伝えました。なお、複数の運動部に加え、文化部等も同時期に大会があり、上位入賞を果たすことができました。



祝アーチェリー部

女子団体 優勝（九州大会・全国大会出場）

女子個人 優勝 芝野 萌さん/3位 重尾春菜さん/4位 吉田莉優さん/5位 峯脇 歩さん

男子個人 田家凜太郎さん（九州大会出場）

祝ハンドボール部

準優勝（九州大会出場）

祝陸上競技部

女子円盤投・ハンマー投ともに4位 森澤由愛さん（北九州大会出場）

女子800m7位 中村莉緒さん / 男子200m7位 篠原 旭さん

祝情報メディア部

第61回長崎県高等学校ワープロ競技会 技能の部 団体2位（九州大会出場）

速度の部 個人3位 崎田陽斗さん（九州大会、全国大会出場）

祝英語スピーコン

長崎県商業教育研究会主催 第42回英語スピーチコンテスト レシテーション部門 2位 湯浅玲花さん

全学年 進路ガイダンス

6月6日、本校及び佐世保市体育文化館において進路ガイダンスが行われました。1、2年生は同館で学校説明会に参加し、大学や各種専門学校の担当者からの詳しい説明を聞きました。また、2年生の就職希望者は本校で外部講師によるガイダンスを受けました。数年後に控える進学・就職への意欲が高まったことでしょう。3年生は本校教職員による集団面接練習を行いました。初めての面接練習ということもあり、どの生徒も緊張していました。来たる試験本番に向け練習を繰り返し、入試や就職試験の合格・内定につなげてほしいと思います。



1年国コミ 大学・空港研修

6月7日、本校国際コミュニケーション科1年生は、日本経済大学（福岡キャンパス、太宰府市）と福岡空港（福岡市）を訪問しました。日本経済大学では、海外からの留学生と英語でのゲームなどを通して交流を深め、大学の雰囲気を感じることができました。福岡空港では、福岡入国管理局とJALスカイ九州の担当の方々から、不法入国を防ぐ方法や、カウンター業務について学ぶことができました。今回の研修に協力していただきました皆様、ありがとうございました。